
第１３回 出前市長 アンケート集計結果 

日  時：令和３年１月 29日（金）１8：3０～ 

場  所：阿南商工会議所 ３階 

団体名：阿南まちゼミの会 

テーマ：「三方よしのまちづくり（売り手よし、買い手よし、世間よし）」 

参加者 ９人（男性４人 女性５人） 

アンケート回収人数 ９人 

年齢：４０代２人 ５０代５人 ６０代２人 

職業：会社員２人 自営業７人  

 

問１  出前市長に参加した感想はいかがでしたか。 

 （※主な意見） 

〇思った以上にざっくばらんに話ができて良かった。 

〇率直な意見交換ができた。 

〇市の取組の方向性が聞けて良かった。 

〇市長と直接話せて良かった。 

問 2  市長が地域の皆様のもとへ出向くこの取組についてどう思われますか。 

良い取り組みである ９人   必要ない ０人   どちらとも言えない ０人 

問３ 本日のテーマを実現するため、阿南市が最優先に取り組むべきことは何だと思いますか。一つお書きくだ

さい。 

 （※主な意見） 

〇市民がスムーズにイベントができる窓口。 

〇窓口の一本化。 

〇市職員と市民の意識改革。 

〇市、市民、商店がつながるような「つながる課」を立ち上げてほしい。 

〇市職員の積極的な市民活動への参加。 

問４ 将来(１０年後、２０年後)における「阿南市のあるべき姿」や「マチづくり」の実現に向けて阿南市が最優先

で取り組むべきことは何だと思いますか？一つお書きください。 

 （※主な意見） 

〇意欲ある商店や団体へのバックアップ。 

〇若者のふるさと回帰を促す施策。 

〇阿南市の豊かな自然を残しそれに合わせたまちづくりをしていくこと。 

〇女子力を活かすための施策。 

問５ 本日の出前市長に参加して市政に対する関心は高まりましたか。 

高まった７人 やや高まった２人 あまり高まらなかった０人 高まらなかった０人 どちらともいえない０人 

問６ 今後も機会があれば出前市長に参加したいですか？ 

参加したい ８人  参加したくない ０人  どちらともいえない １人 

問７ その他、ご意見等があればお書きください。 

 （※主な意見） 

〇市民が自慢できる素敵なまちづくりを目指して共に盛り上げていきましょう。 

〇イベントに係る補助金や場所など多くの課題があります。 

〇コロナ禍により新しい生活様式となっているが市民のために色んな新しい取組をしてください。 


